

**An die  
Mülheimer Medien**

13. Mai 2018

**Diskussion zum verbesserten Vertragscontrolling – OB gefordert!**

Der Oberbürgermeister wird von der CDU-Fraktion aufgefordert, über die zwischenzeitlich begonnene Umsetzung der umfangreichen Hauptausschuss-Beschlüsse vom 4. April d.J. zum Vertragscontrolling und städtischen Ausschreibungen zu informieren. Sollten nach der Hauptausschusssitzung vom 4. April d.J. in diesem Zusammenhang Allgemeine Dienst- und Geschäftsanweisungen erteilt worden sein, sind diese dem Rat zur Verfügung zu stellen und der Öffentlichkeit mitzuteilen, heißt es weiter im Antrag der CDU-Fraktion.

Heinz Borchardt, finanzpolitischer Sprecher der CDU-Fraktion: „Die aktuelle Debatte über Prüfberichte des Rechnungsprüfungsamtes zu Verträgen der Stadt mit freien Trägern bzw. externen Dienstleistern beweist, wie notwendig die bisherigen Initiativen der CDU-Fraktion zum städtischen Vertragscontrolling und zu städtischen Ausschreibungen und wie berechtigt die intensive Antragsberatung und die Beschlussfassung hierzu im Finanz- und im Hauptausschuss Anfang April d.J. waren. Der Oberbürgermeister als Verwaltungschef muss jetzt unverzüglich für die Umsetzung dieser damals einstimmig beschlossenen Empfehlungen Sorge tragen. Er muss in Kürze allein aus Gründen des Schutzes der Gelder der Bürger und der Mitarbeiter der Verwaltung bei der Umsetzung der Hauptausschussbeschlüsse Vollzug melden.“

F.d.R.

*Hansgeorg Schiemer*

- Fraktionsgeschäftsführer -